

OPERATIVO EN MONTE PATRIA

INDAP inicia despliegue para dar a conocer beneficios en materia crediticia

En el encuentro con los usuarios, éstos pudieron, además, plantear dudas e inquietudes.

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

Más de 20 usuarios y usuarias del Instituto de Desarrollo Agropecuario (INDAP) de la localidad de El Palqui, comuna de Monte Patria, obtuvieron información de dos importantes temas.

Uno de ellos fue sobre el programa de renegociación del Plan Siembra por Chile, enfocado en quienes están en situación de morosidad con INDAP, y el otro consistió en los seguros agropecuarios que dispone dicha institución dependiente del Ministerio de Agricultura. Todo esto con el propósito de ir fortaleciendo, a través de diversas vías, la constante atención que diariamente el servicio del agro efectúa en beneficio de la Agricultura Familiar Campesina e Indígena.

En cuanto a la renegociación se dio a conocer las tasas de interés, que en el crédito de corto plazo es 3% nominal anual no reajutable y en el caso de crédito de largo plazo es de una tasa de interés en UF, reajutable del 0,5% anual.

Mientras que para los seguros agropecuarios se detalló, en conjunto con la corredora, aquellos que están a disposición —indicando fechas



Más de 20 agricultores participaron en el encuentro con las autoridades locales del INDAP.

de cultivo y subsidios, entre otros datos— y también se expusieron ejemplos de pólizas con sus pagos de prima, destacando los dos subsidios del Estado que pueden recibir los usuarios y usuarias para el pago de esta, los cuales son el PACSA (de INDAP) y el Subsidio a la Contratación de los Seguros Silvoagropecuarios que entrega Agroseguros (www.agroseguros.gob.cl).

Una de las asistentes fue Jessica Carrizo, dedicada al rubro de hortalizas, quien expresó que fue una jornada

“excelente, porque a veces se desconocen un poco esos temas, como puede ser los seguros agropecuarios, en el sentido que no se contratan, sin embargo, en la mayoría de las ocasiones sí es necesario hacerlo. Al finalizar quedó todo bien claro”.

Para el director regional de INDAP, Víctor Illanes, lo llevado a cabo en El Palqui “cumple con el propósito de acercar información de interés y de calidad a usuarios y usuarias, quienes pudieron plantear dudas e inquietudes, lo que permitió una

instancia de retroalimentación que valoramos enormemente. Además, tras la charla se levantó la demanda para gestionar diversos trámites como renegociaciones, lo que permitió que los usuarios y usuarias no tuvieran que trasladarse hacia la Agencia de Área Ovalle para realizar ese trámite”. “Lo que buscamos” – agregó– “es que los usuarios y usuarias que están morosos regularicen sus deudas y así logren acceder a financiamiento por la vía de incentivos, asesoría técnica e incluso crediticio, en función de su capacidad de pago”, complementó.

El seremi de Agricultura, Christian Álvarez, afirmó que desde el MINAGRI constantemente “estamos impulsando iniciativas de diversa índole que permiten apoyar el quehacer de la Agricultura Familiar Campesina e Indígena. Esto lo hacemos ya sea tanto desde nuestra cartera como también mediante nuestros servicios dependientes, especialmente con el INDAP”.

Respecto al operativo en El Palqui dijo que “es muy positivo acercar información de interés sobre materia crediticia y seguros agropecuarios, especialmente en una zona tan afectada por la escasez hídrica”.

INDAP próximamente estará efectuando jornadas similares en otras comunas de la Región de Coquimbo, las que serán informadas a través de sus redes sociales, como en Instagram: @indapcoquimbo, Facebook: INDAP Coquimbo y en X: @indap_coquimbo.